

ACTA DE ASAMBLEA DE RENDICION DE CUENTAS DEL GADMCA PERÍODO FISCAL 2017

En el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Pistishí, cantón Alausí, a las 10H00, del diecinueve de marzo del 2018. Siendo este el lugar, día y hora señalados para realizar la RENDICIÓN PÚBLICA DE CUENTAS del año 2017 ante la ciudadanía (líderes comunitarios, autoridades locales, cooperantes, micro empresarios, Asociaciones de Desarrollo Comunal, entre otros actores). Se procedió a desarrollar la agenda siguiente: 1. Inscripción de asistentes e invitados especiales 2. Saludo de bienvenida por parte del Presidente del Gobierno Parroquial 3. Himno Nacional de la República del Ecuador 4. Presentación de las personas que presiden la mesa directiva 5. Intervención del Arq. José Vaca Oleas, Director de Planificación del GADMCA 6. Presentación del Informe de Rendición de Cuentas por parte del Sr. Alcalde 7. Preguntas y respuestas del público asistente 8. Clausura del evento por parte de un representante de la ciudadanía.

A continuación el Sr. Manuel Vargas Villa, procedió a presentar el informe de rendición de cuentas para ello luego del saludo respectivo expuso las obras realizadas en el año 2017 en la parroquia Pistishí y además otras obras de interés cantonal. Además informa que se están realizando las gestiones para la creación de la Universidad Técnica de Alausí. También agradece públicamente a los Alcaldes de varios cantones como Chunchi, Suscal, Tambo, entre otros por el apoyo para la creación de la Universidad antes mencionada.

Seguidamente interviene el Tec. Hugo Arellano Mora, Jefe del Cuerpo de Bomberos dando su informe de rendición de cuentas, el mismo que se basó en dar a conocer a la ciudadanía el personal de la institución, sus cargos, ascensos, participación en eventos a nivel nacional. Además expuso las políticas institucionales. Luego presentó el manejo de los recursos económicos de la institución y las adquisiciones de equipos, maquinarias y equipos, materiales y suministros de oficina, materiales de aseo, uniformes para el personal.

Posteriormente se dio paso a la participación abierta de la ciudadanía a fin de que formulen sus preguntas, comentarios y/o sugerencias, para lo cual intervino el Dr. Guido Piña, como morador de la Gerencia, quien indica que requieren urgentemente el agua potable, ya que la que poseen actualmente es de pésima calidad.

Por otra parte la señora Rosa Sauce, moradora del Barrio Loma solicita la implementación del sistema de alcantarillado para la parroquia Pistishí.

Nuevamente toma la palabra el Dr. Piña e indica que ha solicitado mediante oficio manguera para regadío, por lo que requiere que se atienda dicho pedido.

Luego el Sr. Presidente del GAD parroquial de Pistishí responde al Dr. Piña que el día de mañana se va a realizar la inspección para constatar la necesidad del agua potable, además solicita al Sr. Alcalde que se les delegue la competencia de agua potable al GAD parroquial, para que ellos puedan intervenir, así también pide al Municipio el apoyo para la realización del presupuesto de la obra de dotación de agua potable para la Gerencia, a lo que el Sr. Alcalde delega a los técnicos correspondientes que atiendan este pedido.

El evento tuvo una duración de 2 horas. Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la presente Asamblea Ciudadana, a las 13H06, del día veintiuno de marzo del 2018, y para constancia, firman en tres actas con similar contenido:



Dr. Guido Piña

REPRESENTANTE DE LA CIUDADANÍA

C.I.: 06-0100642-2

N° Telefónico: 0958271034

Sr. Francisco Moína



PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE PISTISHI

C.I.: 0602736118.....

N° teléfono: 0991108029.....

Sr. Manuel Vargas Villa

ALCALDE DEL CANTÓN ALAUSÍ